



AL/GRÜNE TÜBINGEN, AM LUSTNAUER TOR 6, 72074 TÜBINGEN

An die Verwaltung der Universitätsstadt Tübingen

AM LUSTNAUER TOR 6
72074 TÜBINGEN

Telefon.: 07071/23331
heinrich.schmanns@al.gruene.de
info@al.gruene.de
www.al.gruene.de

Tübingen, den 23. April 2015

Antrag: zu Vorlagen 149/149a_2015
Bildung einer Klinikums-Kommission mit GR und Verwaltung

- Die Verwaltung wird beauftragt, im Jahr 2015 mit dem Land, vertreten vom VBA, und dem UKT eine Kommission zu entwerfen und ins Leben zu rufen. Dieser Kommission sollen Vertreter des UKT, des VBA, der Verwaltung und dem Gemeinderat angehören.

Begründung:

Die Kliniken auf dem Schnarrenberg werden in den nächsten Jahrzehnten sukzessive weiter entwickelt, neu- und umgebaut. Im Zuge dessen werden Verwaltung und Gemeinderat weiterhin gut mit dem UKT und dem VBA zusammen arbeiten müssen. Entwürfe, Pläne, Bebauungspläne und Bauanträge werden erstellt, bearbeitet, gestellt und beschlossen. Dementsprechend und aufgrund der schwierigen Gesamtlage, die sich aus dem Parkhausantrag für die Augenklinik dargestellt haben, sollte diese eskalierende Situation nicht wieder eintreten. Ein Gremium wie eine Klinikums-Kommission würde dem entgegen wirken und alle Beteiligten leichter und einvernehmlicher zu einer gemeinsam getragenen Lösung bringen. Ganz im Sinne eines in Tübingen - eigentlich immer - praktizierten konstruktiven Miteinanders statt konfrontativen Gegeneinanders.

Diese Fragestellungen wären möglicherweise auch in der Uni-Kommission aufgehoben, würden aber unserer Meinung nach den Rahmen der Uni-Kommission sprengen. Außerdem müsste dafür die Uni-Kommission regelmäßig stattfinden, wiewohl es Rektor und Kanzler sicherlich angeht und interessiert, aber doch in erster Linie nur von UKT Leitung und VBA im Detail vertreten werden kann. Deshalb spricht von unserer Seite alles dafür eine eigene Klinikums-Kommission zu gründen.

Für die Fraktion AL/Grüne

Heinrich Schmanns